

ANTRAG 2

der NÖAAB-FCG – AK Fraktion an die 132. AK-NÖ Vollversammlung am 27. April 2009

Die AK muss über Parteigrenzen hinweg die Interessen aller Arbeitnehmer vertreten

Politische Forderungen sollen in der AK natürlich weiterhin ihren Platz haben, aber nur solche im Interesse der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und nicht im Interesse einer Fraktion oder Partei.

Die Beratungsleistungen für alle Mitglieder müssten im bisherigen Umfang erhalten bleiben. Sämtliche Ausgaben der AK müssten nochmals auf ihre Wirkung überprüft werden.

Die NÖAAB-FCG - AK Fraktion stellt in der 132. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, die Arbeiterkammer soll eine überparteiliche Interessenvertretung sein, mit dem einzigen Ziel, die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer zu vertreten.

Telefon: 01/58883-1290, Fax: 01/58883-1299, Email: franz.hemm@aknoe.at